

## **Cultura y globalización**

*León Pomer*

La globalización capitalista responde a la lógica del sistema. Entre sus efectos transformadores observamos una disociación exasperada de las relaciones interpersonales, al dejar librada a su suerte a cada persona y, obviamente, la generación planeada o espontánea de una cultura que le es funcional y cuyo poder de coacción sobre las mentes no reconoce nada semejante en cualquier pasado.

Los niveles culturales más elevados han advertido que: hemos llegado al final de la historia; el pensamiento único y guerra de civilizaciones.

La cultura de la globalización no es un saber desintencionado, ningún saber lo es. El sujeto construido por la cultura de la globalización no será enteramente indiferente a las sollicitaciones de su propio cuerpo, pero si no sucede esto, entonces estaremos en presencia de la conciencia momificada.